
 

 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 

 

Oggetto: reparto antidegrado Polizia Municipale 

Proponente: Jacopo Cellai 

Altri Firmatari: Marco Stella, Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Francesco Torselli 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

Considerato che la Polizia Municipale dispone di un reparto antidegrado  

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

1)  quanti sono gli agenti  del reparto antidegrado della Polizia Municipale; 

2) se ritenga opportuno incrementare il suddetto reparto; 

3 ) se e come il reparto antidegrado si coordina ed interagisce con le Forze dell'Ordine; 

4) se ha intenzione di realizzare un presidio di Polizia Municipale in piazza Santa Maria Novella 
secondo le indicazioni del Consiglio Comunale con cui nel 2008 venne approvato il finanziamento 
dei lavori di riqualificazione della stessa; 

5 ) se  ritenga opportuna  la costituzione di presidi interforze in città; 

6) quante unità di Polizia Municipale vengono impiegate mediamente nei turni serali e notturni. 

Jacopo Cellai 

 

 

 

 

Firenze, 23 ottobre 2014 

 


